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UMWELTATLAS

Reale Nutzung und 
Vegetationsbedeckung

Wohnnutzung
Mischnutzung
Kerngebietsnutzungen

Gewerbe- und Industrienutzung, großflächiger Einzelhandel

1. Dargestellt sind alle statistischen Blöcke. Teilflächen in den Blöcken wurden abgegrenzt, 
   wenn wesentliche Nutzungsunterschiede vorlagen. Die Mindestgröße für Blockteilflächen 
   beträgt 1 ha. Lineare Flächenstrukturen sind ab einer Breite von mindestens zwanzig Metern 
   dargestellt.
2. Auf Grundlage der Karten 06.01 (Reale Nutzung der bebauten Flächen) und 06.02 (Grün- 
   und Freiflächenbestand) wurde eine zusammengeführte Karte erstellt, in der sämtliche 
   Nutzungskategorien aus beiden Karten enthalten sind. Flächen, die sowohl eine Nutzung 
   der Kategorie der bebauten Flächen (Karte 06.01) als auch der Kategorie der unbebauten 
   Flächen (Karte 06.02) aufwiesen, erhielten hier die Nutzung der unbebauten Flächen. 
   Dies betrifft vor allem Standorte von Gemeinbedarfs- und Sondernutzungen, Ver- und Ent-
   sorgungseinrichtungen, Gewerbe- und Industriegebieten sowie Verkehrsflächen.
3. Bei Anwendungen, für die die tatsächliche bauliche Nutzung von größerer Bedeutung ist als 
   die Vegetationsbedeckung, wird auf die Karte 06.01.1 (Reale Nutzung) verwiesen. In dieser 
   Karte werden bei doppelter Nutzung die baulichen Nutzungen ausgeprägt.

06.02.1

Ver- und Entsorgungseinrichtungen

Wochenendhäuser und kleingartenähnliche Nutzungen
Verkehrsflächen
Wald

Gewässer

Grünland
Ackerland
Baumschule / Gartenbau
Park / Grünfläche
Friedhof
Kleingarten
Brachfläche, Mischbestand aus Wiesen, Gebüsch, Bäumen

Stadtplatz / Promenade

Gemeinbedarfs- und Sondernutzungen

Herausgeber:

Maßstab: 1 : 50 000
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km

Internet-Adresse: http://www.stadtentwicklung.berlin.de
Ausgabe 2015

Kartengrundlage: Blockkarte 1 : 50.000 (ISU50, 2010, ETRS89 / UTM Zone 33N, EPSG:25833)

Februar 2015Bearbeitungsstand:

Datenbearbeitung: - III D 1 unter Verwendung des Informationssystems Stadt und Umwelt (ISU) Berlin
- Melanie Baumert

Datengrundlage: - Reale Nutzung der bebauten Flächen des Informationssystems Stadt und 
   Umwelt (ISU) der Senatsverwaltung für Stadtentwicklung und Umwelt, III D 1, 
   Stand 31.12.2010
- Grün- und Freiflächenbestand des Informationssystems Stadt und Umwelt (ISU) 
   der Senatsverwaltung für Stadtentwicklung und Umwelt, III D 1, 
  Stand 31.12.2010

Konzeption: III D 1 - Informationssystem Stadt und Umwelt, Umweltatlas

Kommunikation

Senatsverwaltung für Stadtentwicklung
und Umwelt

Brachfläche, wiesenartiger Vegetationsbestand
Brachfläche, vegetationsfrei

Sportnutzungen
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Actual Use and Vegetation Cover

Residential use
Mixed use
Core area uses
Small business / industrial area, 
large-scale commercial operation

1. All statistical blocks are shown. Partial areas within the blocks have been differentiated in 
   case of significant differences in use. The minimum size for partial block areas is 1 ha. Linear 
   area structures are represented if they are at least 20 metres in width.
2. A combined map was created on the basis of Maps 06.01 (Actual Use of Built-up Areas) 
   and 06.02 (Inventory of Green and Open Spaces), which contains all use categories from 
   both maps. Here areas that exhibited a use both in the category of built-up areas (Map 06.01) 
   and in the category of non-built-up areas (Map 06.02) were assigned the use of the 
   non-built-up areas. This applies mainly to sites with public and special uses, utilities areas, 
   commercial and industrial areas as well as traffic areas.
3. In the case of applications for which the actual building use is more important than the 
   vegetation cover, please refer to Map 06.01.1 (Actual Use), which shows the building use 
   in case of dual use.

Environmental Atlas

06.02.1

Utilities area

Weekend cottages and uses similar to allotment gardens
Traffic area
Forests and woods

Water

Grassland
Agriculture
Tree nursery / horticulture
Park / green space
Cemetery
Allotment garden
Vacant area, mixed supply of meadows,coppice and trees

City square / promenade

Public facilities and special use

Internet-Address: http://www.stadtentwicklung.berlin.de

Edition 2015
Based on map: Block map 1 : 50,000 (ISU50, 2010, ETRS89 / UTM Zone 33N, EPSG:25833)
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Date processing: - III D 1 using the Urban and Environmental Information System (ISU) Berlin
- Melanie Baumert

Data base: - Actual Use of Built-up Areas  of the Urban and Environmental Information 
  System (ISU), as of 31.12.2010
- Inventory of Green and Open Spaces  of the Urban and Environmental 
  Information System (ISU), as of 31.12.2010

Conception: III D 1, Urban and Environmental Information System, Environmental Atlas
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Vacant area, meadowy vegetation supply
Vacant area, without vegetation
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